Valls pégage!



Le 28 janvier, Manuel Valls viendra présenter ses vœux à Asnières. Le ministre de l'Intérieur de Hollande aurait aussi bien pu servir sous Sarkozy. Dès l'été dernier, il a poursuivi la politique de la droite : expulsions de sanspapiers et de Rroms, renforcement des pouvoirs de la police... Au-lieu de développer les services publics pour lutter contre les injustices sociales.

Non au racisme d'État!

Depuis la semaine dernière, la France mène une nouvelle guerre en Afrique au nom de la lutte antiterroriste. Un prétexte pour protéger les intérêts français dans une ancienne colonie d'Afrique, notamment l'accès aux mines d'uranium du Niger. Elle vise aussi à protéger les ressortissants français : des hommes d'affaires et des dirigeants d'entreprises françaises qui s'enrichissent sur le dos des peuples d'Afrique, comme la multinationale du nucléaire Areva.

En revanche, ici, les Africains qui fuient la misère et les dictatures entretenues par la France sont expulsés par milliers, que le ministre s'appelle Hortefeux, Guéant ou Valls.

Qui sont les voleurs et les terroristes?

Avec la guerre au Mali, le gouvernement a renforcé le plan Vigipirate : plus de flics et de militaires dans les lieux publics, de fouilles, de contrôles d'identité au faciès...

Jamais nos dirigeants n'enverront la police arrêter les terroristes qui ferment des entreprises, licencient des milliers de personnes et plongent des régions entières dans la misère. Jamais ils n'arrêteront ces voleurs qui se sont enrichis avec des subventions publiques pendant des années.

Il est bien plus facile de s'en prendre aux jeunes, aux enfants d'immigrés, aux habitants des quartiers populaires, de montrer du doigt les pauvres, de mettre en place un couvre-feu pour les mineurs, comme l'année dernière à Asnières et Gennevilliers!

Contre ce gouvernement raciste et antisocial!

Valls est le plus à droite des ministres du gouvernement, à croire que c'est Sarko qui l'a oublié là en partant. Mais tout le PS s'adapte depuis des années à la politique de la droite, à l'image du maire d'Asnières, Sébastien Piétrasanta, élu en 2008 avec le soutien d'une partie de la droite asnièroise.

Le 28 janvier, les collectifs de sans-papiers du 92 et les organisations qui les soutiennent se rassembleront pour dire à Valls qu'il n'est pas le bienvenu. Soyons nombreux et nombreuses à lui montrer que la jeunesse et des classes populaires s'opposent à sa politique!

Régularisation de tous les sans-papiers ! Français/étrangers : égalité des droits ! Arrêt des violences policières, des contrôles au faciès, non à Vigipirate !

Troupes et multinationales françaises hors d'Afrique!

Rassemblement lundi 28 fanyier
18h, angle des rues
Pierre Brossolette et
de la Concorde
(près de la mairie)

